
Avis aux médias

Le 7 novembre 2007
N° A/62

LE SECRÉTAIRE PARLEMENTAIRE OBHRAI SE RENDRA EN CORÉE DU SUD

Le secrétaire parlementaire de l'honorable Maxime Bernier, ministre des Affaires étrangères, M. Deepak Obhrai, effectuera, au nom de ce dernier, une visite à Séoul, en Corée du Sud, du 7 au 12 novembre, en vue de consolider les relations bilatérales qu'entretient le Canada avec ce pays.

Pendant son séjour, M. Obhrai inaugurera officiellement, le 9 novembre, la nouvelle ambassade du Canada, renforçant ainsi la présence du Canada à Séoul après plus de 44 ans de relations diplomatiques avec la Corée du Sud. La nouvelle chancellerie montre toute l'importance qu'attache le Canada au resserrement des liens bilatéraux qui l'unissent à la péninsule coréenne.

M. Obhrai prononcera également un discours à l'Université Kangnam sur les relations entre le Canada et la Corée du Sud ainsi que sur la politique étrangère canadienne.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias des Affaires étrangères
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-995-1874
<http://www.international.gc.ca>

